

## ESTIEM Council Meeting in Vaasa 2002

Vaasa-Airport, Finnland, 21. 10. 02; 18:15 Uhr Ortszeit: beim Aussteigen aus dem Flugzeug wurden die Erwartungen, die mein Kollege Georg Thuswaldner und ich, Diethart Weiss, in diese Reise nach Finnland gesetzt hatten, bei weitem übertroffen: Schnee, Eis und eine Temperatur von  $-8^{\circ}\text{C}$  ließen jedem Ankömmling des Estiem Council Meetings – vor allem jenen aus dem Süden Europas – das Lächeln gefrieren! Dennoch konnten diese eisigen Witterungsumstände dem internationalen Treffen der Studentengruppe ESTIEM keinen Abklang tun! Im Gegenteil! Obwohl Vaasa mit seinen 40.000 Einwohnern nicht zu den Metropolen Europas zu zählen ist, überraschte diese Stadt immer wieder durch ihr Erscheinungsbild. Vor allem die erst kürzlich erneuerte und teilweise neu erbaute Universität von Vaasa, wo unter anderem auch das Council Meeting abgehalten wurde, bestach durch ihre Mischung aus Backsteinbauten und modernen Stahlkonstruktionen.

Im Gegensatz zu Vaasa konnte unsere Unterkunft weniger mit ihrer Architektur, als durch ihre Lage – mitten in der Wildnis und abgelegen von jeglichem

örtlichen Trubel – überzeugen. Die Vorstellung, dass man auf eventuellen Spaziergängen in der Nacht, die bei  $-12^{\circ}\text{C}$  eher den wahren Naturfreunden überlassen wurden, über Elche stolpern könnte, verlieh diesem Ort ein gewisses Flair.

Die einzige Verbindung zur Außenwelt stellte der Shuttle-Bus dar, der jeweils in der Früh und am Abend zwischen der Unterkunft und Vaasa pendelte. Im Hinblick auf den frühen täglichen Beginn des Treffens (8:00 Uhr) und der langen Anreisezeit (ca. 45 Min.) war der Fahrplan des Busses ziemlich strikt einzuhalten und sorgte bei so manchem Teilnehmer nach einer langen durchgeführten Nacht für chronischen Schlafmangel. Trotz der körperlichen Belastung durch fehlenden Schlaf wurde das Council Meeting in Vaasa ein großer Erfolg aus österreichischer Perspektive. Einerseits konnte WINGnet Graz, vertreten durch Georg Wappis und Markus Mischek, seine Kontakte zu ESTIEM auffrischen und verstärken, auf der anderen Seite wurde WINGnet Wien nach einer einjährigen Beobachtungsfrist als vollständiges Mitglied in ESTIEM aufgenommen. Das alleine wäre schon Anlass



genug zum Feiern gewesen, wenn der so genannte „Austrian Spirit“ – unter dem an dieser Stelle kein österreichisches Getränk zu verstehen ist – nicht die übrigen ESTIEM-Mitglieder in seinen Bann gezogen hätte. Somit wurde von Seiten des Vorstands von ESTIEM die Frage an uns herangetragen, ob WINGnet Wien sich für die Organisation eines Council Meetings bewerben möchte.

**Die Folge: Das Council Meeting im Herbst 2003 wird in Wien stattfinden!!!**

D. h., dass im Herbst 2003 ca. 170 Studenten aus ganz Europa für eine Woche nach Wien kommen, um hier über die Zukunft von ESTIEM zu beraten.

Mit der Organisation des Council Meetings nimmt WINGnet Wien die Chance wahr, das Vertrauen, das ihm von ESTIEM entgegengebracht wird, zu stärken, seine Position zu festigen und neue Möglichkeiten für den WING und für WINGnet zu nutzen, ihr Netzwerk zu erweitern.

Zusammenfassend möchte ich sagen, dass das Council Meeting in Vaasa in jeglicher Hinsicht eine Bereicherung und ein wichtiger Meilenstein im internationalen Engagement der österreichischen Studentengruppen gewesen ist.

Diethart Weiss

